

# ぴあ新聞

第 66 号

平成 29 年 3 月 1 日 発行



「～シルバーピア加賀 正面玄関の雛飾り～」

公益財団法人 愛世会

シルバーピア 加賀

## 施設長あいさつ

白土 裕之

日本は世界一の「超高齢社会」へ突入しています。当施設においても、利用者様の高齢化とともに、医療依存度の重度化、認知症の増加がみられています。また、ニーズの多様化も顕著になってきており、利用者様ごとにご利用になられる目的は種々様々です。当施設では、様々なニーズに対応するため、それぞれの入所目的を明確にし、それに向かって最適な介護・リハビリ・看護・医療の提供を行っています。さらに、適切な栄養と嚥下能力に合わせた美味しい食事の提供、気持ちの良い入浴、日常生活動作の維持向上を兼ねた楽しいレクリエーションなど、様々なサービスを行い、利用者様に明るく楽しい毎日を過ごして頂けるよう支援いたします。

また、併設の愛誠病院・訪問看護ステーション・加賀地域包括支援センター・居宅介護支援事業所などの緊密な連携と、地域の医療・介護施設との連携を通して、途切れない地域包括ケアの構築に尽力いたします。

本年度も、介護老人保健施設シルバークア加賀を何卒宜しくお願い致します。

## クリスマスレク

平成二十八年十二月十七日（土）に年内最後にして最大のイベント、クリスマス会を開催いたしました！

クリスマスをイメージした夕食とデザートは、「とても美味しかった」と喜ばれていました。

職員による催し物は、映像で一年の思い出を振り返ったり、中には利用者様も共に参加出来るものも用意されていたりして、フロア全体が笑顔で包まれておりました。

二〇一六年もたくさんの方が、この笑顔を来年もより多く引き出しているよう目指していきたいと思えます。



男性職員による仮装サービス



## 手打ちそばレク

十二月七日（水）に手打ちそばレクがありました。二・八の会（そば打ちボランティア）の方々が道具を持参され、フロアにてテーブル二台を使用し、実演と体験用に分かれ行われました。三名の利用者様が粉からおそばになるまでのそば打ち体験に参加され、他の利用者様からは

「おそばが食べたい」など話されてお昼のおそばを待ちきれない様子でした。



## 初詣レク

平成二十九年一月一日・二日に初詣レクが行われました。

各フロアに職員が作成した鳥居・賽銭箱を設置して、利用者様にお参りをして頂きました。手作りの鳥居を見た利用者様からは「頑張って作ったね」、「初詣に行けてとてもうれしい」とのお言葉をいただいたり、賽銭箱の前で「何をお願いしようかな」と迷っていたり、お賽銭を投げるときに

「それっ！」と声を出される利用者様もいました。

参加された多くの利用者様に喜んでいただくことが出来ました。本年も利用者の皆様にとって良い年になることを職員一同心よりお祈り申し上げます。



## 新年会

通所リハビリテーションでは、平成二十九年始めの行事レクとして、新年会レクを行いました。

初詣に行っていない利用者様も多くいるとのことで、ミニ神社を作成して、お参りをして頂き、絵馬に願い事や抱負を書いて頂いたものをプレゼントしました。



恒例の餅つきでは「あんこ」と「おろし」を用意し、実際に利用者様に餅つきを体験して頂き、記念写真も撮りました。

また、職員による獅子舞も披露され、たくさんの拍手を頂きました。

餅を食べる際には、安全に注意しながら食べて頂き、

「つきたての餅はおいしい」と大変好評でした。



## 通所 節分レク

〜渡る世間は豆ばかり〜

平成二十九年二月三日金曜日、通所フロアにて、節分レクを行いました。

レクが始まる前は「職員さんに豆を当てるのは可哀想」とおっしゃっていた皆様ですが、職員扮する赤鬼と青鬼を前にすると、嬉々とした表情で豆を投げ、ついには鬼役ではない職員に対しても、豆を投げ始め、心から鬼を払っていました。

その後の「カラメル豆作り」では、職員と一緒に美味しくおやつを作り、口いっぱい頬張っていました。



## バレンタインレク

二月十二日、世間よりも二日先にバレンタインレクを行いました。男性ご利用者様だけではなく、女性ご利用者様にもチョコをトッピングしたカップケーキを召し上がって頂きました。バレンタインに関する話をし、思い出話をなさりながら、レクリエーションの時間を過ごして頂きました。カップケーキも好評で、「毎日でも食べたい」という声も聞かれました。皆様の自然な笑顔も見られ、和やかな雰囲気共有できました。



## 新人の紹介

すずらん  
本年一月四日に配属となりました。ご利用者様が安心して笑顔でご満足いただけるケアを頑張ります。

ひまわり  
老健は初めてなので特養や有料とは違った事が学べるように利用者様との関わりを大切にしていきたいと思えます。

事務課  
板橋生まれ、板橋育ちです。一月より事務職員として働かせて戴いております。休日はテニスに励んでいますので、機会がありましたら一緒に汗を流しましょう。これからよろしくお願ひ致します。

公益財団法人 愛世会

介護老人保健施設 シルバーピア加賀

広報委員会

東京都板橋区加賀一―三―一

TEL 〇三―五二四八―二六六一

※ 掲載しております写真はつきましては  
ご本人の了解をえております。